

Qatar ist ein Land mit hohen Temperaturen, keinen Parteien, keinem Parlament und keiner Demokratie. Die Menschenrechtslage vor Ort sieht sehr schlecht aus, besonders was die Frauen angeht: Keine Frauenrechte, Geschlechtertrennung, aber auch willkürliche Machtbefugnisse sind dort ein großes Thema.

Qatar hat sich Stimmen gekauft und deswegen findet die WM 2022 dort statt.

Würdest du trotz der Umstände die WM in Qatar schauen oder boykottieren?

Die WM sorgt bei vielen für Adrenalin und Spannung, besonders beim Lieblingsteam und am liebsten schaut man sich die Spiele mit Freunden und Familien an. Doch was ist, wenn es in dem Land, in dem gespielt wird, nichts mit rechten Dingen zugeht?

Genau das ist aktuell die Frage bei Qatar... Qatar hat eine Menge Punkte, die das Land ins schlechte Licht stellen und das ist auch der Grund, wieso ich persönlich keins dieser Spiele schauen werde.

In meinen Augen sind Menschenrechte eines der wichtigsten Grundlagen. Und als Frau zu hören, wie Qatar mit Frauenrechten umgeht, macht mich sauer.

Geschlechtertrennung, keine Handlungsfreiheit ohne Einverständnis des Vaters/Ehemanns? Im Jahr 2022 sollten wir wissen, dass Frauen und Männer gleichbehandelt werden können und sollen! Frauen sollten genauso was sagen dürfen wie Männer und sich kleiden, wie sie wollen. Wenn verheiratete Frauen eine Vergewaltigung anzeigen, bekommen sie selbst Ärger wegen Sex mit anderen Männern?! Wer hat sich das ausgedacht!?

Aber mal eine Frage an unser deutsches Fußballteam... Viele von euch haben eine Frau und ihr akzeptiert es, in einem Land, wo Frauen so behandelt werden, zu spielen!? Dadurch dass ihr das akzeptiert, unterstützt ihr dieses Land bei deren Handlungen und Meinungen! Wenn ihr das wirklich wollt, spielt ihr für das falsche Land!

Schülerin (KABO2)